49 期修学旅行 2 日目

北海道での朝は雪景色から始まりました。昨晩から降っていた雪が積もりホテル前のゲレンデはすごく綺麗な雪景色でした。生徒全員が寝坊することなく朝食会場に到着し、美味しい朝食ビュッフェをいただきました。ですが、本日予定していた午前中のオリエンテーリングはゲレンデの状態不良のため中止になりました。代わりに全員でキャンドル体験を楽しみました。急な変更でしたが、生徒のみんなはすごく楽しんで自分オリジナルのキャンドルを作っていました。自分の好きな色やデザインで作っている生徒や家族へのプレゼントとして家族をイメージして作っている生徒もいました。









キャンドル体験後は、昼食をとり、午後からは各自の選択体験を行いました。ラフティング・マウンテンバイク・ロープウェイ&熊牧場・ジャム&パン作り・羊毛エコバック作りに分かれて体験を行いました。少し雨が降ってきた場面もありましたが、アウトドア体験の生徒もインドア体験の生徒たちも各自の体験を楽しんでいました。













夕食後は、それぞれのクラスに分かれてクラスレクを行いました。修学旅行委員が企画してみんなを楽しませていました。よりクラスの仲が深まったのではないでしょうか。 明日は、札幌観光して、北海道最後の夜を過ごします。全体レク楽しみですね







